



**Nombre de alumno: Diana Lizeth
Francisco Salazar**

**Nombre del profesor: Alejandra Torres
López**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Redacción en español Grado:
1 cuatrimestre**

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de Diciembre de 2023

La escritura es un sistema universal de comunicación, al igual que el habla. No obstante, se diferencian por las limitaciones que presentan: en comparación con el habla, la escritura es capaz de superar las barreras del tiempo, ya que su mensaje en muchas ocasiones es permanente. Aprender a escribir en español puede ayudarle a transformar su mente, pues es también un instrumento de reflexión. Esto significa que es necesario crear información en la nueva lengua y saber transmitirla. El objetivo final de un estudiante de idiomas es dominar la segunda lengua para poder comunicarse; ¡y la escritura es un buen camino para alcanzar esta meta!

Por ello, escribir en español es una de las habilidades más importantes que se deben adquirir cuando uno aprende el idioma. Sin embargo, a veces se pasa por alto, ya que la mayoría de los estudiantes se centra en aprender a hablar o a leer. Ahora bien, escribir en español es muy divertido y con un poco de práctica diaria puede impulsar de forma espectacular su progreso en el aprendizaje. La escritura es importante es tu forma de expresión, con un complejo de lectura, escribimos de acuerdo a como hablamos, la escritura se mejora a medida que uno va leyendo y comprendiendo su lectura sin embargo, escribir en español puede suponer un gran avance en su aprendizaje, ya que ayuda a consolidar las estructuras gramaticales aprendidas de forma más consciente y a organizar la forma de expresar ideas en español. Cuando se escribe, se tiene tiempo para reflexionar.

Nos dice Mariana Gleiser – directora de estudios; que en primer lugar, hay que tener en cuenta que lo que escribimos es nuestra carta de presentación, sobre todo si alguien no nos conoce y solo tiene nuestra producción escrita para hacerse una idea de nosotros. Si escribimos de modo confuso, sin fijarnos en la coherencia del texto y sin habernos molestado en corregir las faltas, no solo probablemente no lograremos transmitir claramente el mensaje que deseamos, sino que daremos la impresión de ser una persona con ideas poco claras y no muy cuidadosas en su trabajo. Del mismo modo, una empresa que presenta sus productos con un texto mal hecho en sus folletos o con textos mal redactados en su página web seguramente generará una primera impresión bastante negativa, lo que no contribuirá en nada a vender sus productos ni a transmitir sus ideas. (Mariana Gleiser, 2023) todo lo que dice este autor tiene razón en parte lo que explique me lo

afirma, siendo que todo lo que se escribe debe tener un orden cronológico, coherencia en lo que se redacta para que el lector puede entender el texto escrito, si no transcribimos nuestras ideas en orden no podemos dar una idea clara al lector, claro que si también presentan algo mal escrito no das una buen impresión, una idea mal planteada te sale todo desordenado y no encuentras una forma de poder corregir, podemos hasta llegar a confundir lo que tenías planeado en un inicio, por eso para escribir debes tomarte la dedicación, el empeño, y el tiempo de poder comprender tus palabras; leer corregir tus faltas ortográficas, si no saber el significado de alguna palabra, buscar su significado o el sinónimo de ello. Un gran aporte de Zavala Ruíz (1999) considera la sencillez como una rara virtud, que se refiere tanto a la construcción de las frases y a su enlace como al lenguaje empleado. Afirma que huir del rebuscamiento es una forma de la modestia, pero sólo busca escribir sencillamente quien está convencido de que al hacerlo se expresa con la mayor elegancia.

En definitiva, escribir bien no solo hará que tengamos una buena comunicación a la hora de redactar artículos, sino que tampoco nos ayudará a la hora de realizar algún trabajo fórmalo informal. Creo que incluso si podemos utilizar las herramientas técnicas que hacen el trabajo por nosotros, deberíamos prestar más atención a esto. Saber utilizar la puntuación y una buena ortografía nos permitirá tener mejores habilidades de escritura, lo que a su vez nos permitirá expresarnos con mayor claridad y eficacia a la hora de redactar textos. Aunque no creo que sea necesario, lo más importante es conocer esta información y considerarla en el futuro, porque como mencioné, no solo la usamos en entornos laborales o estudiantiles, sino también en nuestra vida diaria, escribiendo mensajes de texto, Cartas, informes, etc.

El tener una buena redacción nos hará no solo tener una buena comunicación a la hora de escribir un texto, sino que también no será de ayuda a la hora de hacer algún trabajo ya sea formal o informal. Pienso que es algo a lo que deberíamos de darle una mayor importancia incluso aun teniendo acceso a herramientas tecnológicas que nos hagan el trabajo. El saber usar tanto los signos de puntuación y tener una buena ortografía nos hará tener una mejor redacción y a su vez esto nos llevará a poder expresarnos con mayor claridad y eficacia a la hora de escribir un texto. Aunque se piense que no se necesita es de suma

importancia poder conocer esta información y tenerla en cuenta en un futuro, ya que como mencione no solo la ocupamos en el ámbito laboral o estudiantil, sino que también a lo largo de nuestra vida cotidiana a la hora de escribir mensajes de texto, cartas, informes, etc.